

| | | | |
|--|-----|---|-----|
| Schulunterricht in der stationären medizinischen Rehabilitation von Kindern und Jugendlichen <i>H.P. Traulsen und D. Kiosz</i> | 131 | The schooling of children and teenage patients during long-term medical rehabilitation stays <i>H.P. Traulsen and D. Kiosz</i> | 131 |
| Qualität und Qualitätsentwicklung am Beispiel der regelmäßigen Patientenbefragung in einer dermatologischen Heil- und Präventionsmaßnahme <i>L. Batzdorfer und H.J. Schwanitz</i> | 137 | Quality and qualitydevelopment in dermatology treatment and prevention <i>L. Batzdorfer and H.J. Schwanitz</i> | 137 |
| Paarschulung in der stationären urologischen Rehabilitation <i>F. Petermann, H.M. Schultheis, K. Pietsch und O. Meyer-Ahrens</i> | 142 | Couple-centered patient education in urological rehabilitation <i>F. Petermann, H.M. Schultheis, K. Pietsch and O. Meyer-Ahrens</i> | 142 |
| Tagesschwankungen des Verhältnisses von T- und -Amplituden im EKG bei gesunden männlichen Probanden <i>H.J. Koch und C. Raschka</i> | 150 | Diurnal variation of the ECG T/R amplitude ratio in the ECG of healthy male volunteers <i>H.J. Koch and C. Raschka</i> | 150 |
| Der optische Tod im Vereins-sport der Bundesländer Rheinland-Pfalz und Bremen – Mortalitätsstudie mit 133 Fällen über den Zeitraum von 14 Jahren <i>C. Raschka und M. Parzeller</i> | 155 | The reasons of sudden and unexpected death in sports (1982-1995) in Bremen and Rhineland-Palatinate <i>C. Raschka and M. Parzeller</i> | 155 |
| Verlaufsänderung von Gesundheitsverhalten und Risikofaktoren bei Patienten einer psychosomatischen Klinik – Ergebnisse einer Studie an 244 Patienten <i>K. Amann, F. Lamprecht und J. Schmidt</i> | 161 | Effects on health behavior and risk factors by inpatient psychosomatic rehabilitation – Results of a study on 244 cases <i>K. Amann, F. Lamprecht and J. Schmidt</i> | 161 |
| Qualitätsmanagement im Gesundheitswesen – eine ärztliche Aufgabe? – Prozeßoptimierung mit dem EFQM-Modell für Business Excellence <i>R. Schubmann</i> | 167 | European Model of Quality in health services – also a job for medical doctors? <i>R. Schubmann</i> | 167 |

Schriftleitung

J. Lecheler, Berchtesgaden
 D. Berdel, Wesel
 J.-M. Engel, Bad Liebenwerda
 F. Petermann, Bremen
 W. Petro, Bad Reichenhall
 B. Regling, Bad Tölz
 E. Rumpf, Klagenfurt

